
Concesionarios del Cuauhtémoc actuaban bajo excesos que ya no van a poder ser: Barbosa
Martes, 22 de Marzo de 2022 19:32

Miguel Barbosa Huerta, gobernador de Puebla, confirmó que la cancelación del Corona Lounge
en el estadio Cuauhtémoc se dio por el uso de “cantina ...

Leer más: Google Alert - Cantina Puebla
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https://www.google.com/url?rct=j&amp;sa=t&amp;url=http://periodismohoy.com/concesionarios-del-cuauhtemoc-actuaban-bajo-excesos-barbosa/&amp;ct=ga&amp;cd=CAIyGmExMjM2NTU2N2IyMDE0NTk6Y29tOmVzOlVT&amp;usg=AFQjCNEwVFGAX64nNM8sfvgS_qD4syFjTw

